

AMENAGEMENT : l'engagement de l'Etat validé pour le canal Seine-Nord

Lors de sa visite dans la Somme, le Président Emmanuel Macron a validé l'engagement de l'Etat dans le grand projet du canal Seine-Nord, pour un montant de 1,1 milliard d'euros, sur les 5 milliards d'euros au total. Ce projet, financé également par l'Union Européenne et les collectivités, permettra de relier la Seine au réseau fluvial de l'Europe du Nord, d'ici l'année 2028, déchargeant au passage l'autoroute A1 de 500 000 camions par an. Près de 30 000 emplois pourraient ainsi être créés à terme.